



Jahresbericht Jugi 2025 – TV Wallbach

Liebe Jugifreunde und Jugifreundinnen

Ein weiteres Jahr geht zu Ende und wir haben wieder einiges erlebt.

«De schnällscht Fricktaler / die schnällscht Fricktalerin», Münchwilen

„De Schnällscht Fricktaler“ ist seit Jahren ein fixer Punkt in unserem Jahresprogramm. Motiviert und voller Energie starteten 20 Kinder der Jugi Wallbach am Samstag, 26. April 2025, in Münchwilen. Alle Kinder zeigten starke Leistungen und es schafften vier den Sprung in die Halbfinals. Miguel Amaro sicherte sich nach einem schnellen Sprint (10.03 Sekunden für 60 m) im Halbfinal einen Finalplatz, wo er sein Können noch einmal unter Beweis stellte. Am Schluss gingen wir mit einer Bronzemedaillle von Miguel und fünf Ehrenmeldungen für Dara Grüter, Ben Wunderlin, Gian Forrer, Beda Roth und Mona Stocker nach Hause.



UBS Kids Cup, Stein

Weiter ging es mit Leichtathletik in Stein. Am 10. Mai 2025 waren wir mit 15 Jugikindern am UBS Kids Cup, um den dreiteiligen Wettkampf zu bestreiten. Wir waren eine so grosse Gruppe, wie lange nicht mehr! Von den 15 Kindern schafften es drei Kinder in die Top 10 und weitere zehn in die Top 20!

Jugendturnfest Mettauertal, Etzgen

Am 31. Mai war es so weit: Die Jugi Wallbach machte sich frühmorgens auf den Weg ans Jugendturnfest in Etzgen. Auch hier bestritten wir einen dreiteiligen Wettkampf und konnten uns in den Disziplinen Weitsprung, Pendelstaffete und Ballweitwurf mit vielen anderen Vereinen aus der Region messen. Das Wetter spielte perfekt mit, es war ein schön warmer Samstag und wir konnten uns gute Resultate erkämpfen (Weitsprung 7.98, Pendelstaffete 7.06 und Ballweitwurf 7.42). Somit haben wir den Tag mit einer Gesamtnote von 22.46 abgeschlossen. In unserer Stärkeklasse bedeutete das den 17. Rang.



120 Jahre TV, Wallbach

Dieses Jahr hatten wir nicht unseren gewöhnlichen Sommer-Grillplausch, sondern konnten diesen gleich mit dem 120-Jahre-Jubiläum des TV kombinieren. Am 23. August trafen wir uns zusammen mit der Dorfbevölkerung auf der Wiese vor dem TV Hüttli zur gemeinsamen Grillade und einem gemütlichen Nachmittag. Ein Highlight für die Jugikinder war die Hüpfburg, aber natürlich auch die weiteren Spiele, bei denen sie sich austoben konnten. Vielen Dank an den Vorstand für den toll organisierten Anlass!



Jugileiterausflug, Kloten

Noch vor unserem letzten Wettkampf des Jahres, machten wir Jugileiter uns am 11. Oktober auf nach Rümlang in die Boda Borg. Ein Abenteuer aus verschiedenen Escape Rooms und Aufgaben erwartete uns. Es waren nicht nur sportliche Fähigkeiten, sondern auch Geschick und Denkarbeit angesagt. Den Tag beendeten wir mit einem feinen Znacht im AirPick in Schupfart. Danke Simi fürs Organisieren!



Unihockeyturnier, Kaisten



Dieses Jahr konnten wir endlich wieder einige Gruppen für das Unihockeyturnier zusammenstellen. Am 15. und 16. November gingen wir mit zwei Mädchengruppen und einer Jungsgruppe ans Turnier in Kaisten. Den Start machten am Samstag die Mädchen in der Kategorie U16. Nach spannenden Matches erreichten sie den zweiten Platz! Am Sonntag kamen unsere beiden U10-Kategorien dran. Die Mädchengruppe musste sich nur von einer Gruppe geschlagen geben und erreichte ebenfalls den hervorragenden zweiten Platz. Unsere Jungs verpassten das Podest leider knapp, erreichten den vierten Schlussrang und positionierten sich somit in der Mitte der gesamten Kategorie. Die beiden Gruppen auf dem Podest qualifizierten sich jeweils in ihrer Alterskategorie für die Aargauer Meisterschaften, welche im März 2026 stattfinden. Wir freuen uns sehr auf diesen Wettkampf!



Dezember

Die Dienstagsjugi hatte einen sehr süßen Jahresabschluss!

Zusammen mit unserem Chocolatier Marcus konnten die Jugikinder am 16. Dezember ihrer Kreativität freien Lauf lassen und ihre eigene Schoggi dekorieren. Nebst dem süßen Spass haben sie auch etwas über die Herstellung von Schokolade gelernt und dass die Süßigkeit ja eigentlich von einer Frucht kommt. Heisst das, Schoggi gilt auch als Frucht und ist gesund? 😊



Danke Marcus für dein Engagement!



Am Freitag, 19. Dezember, hatten die Montags- und Freitagsjugi gemeinsam ihren Abschluss. Dieses Mal ging es in die Sprisse nach Pratteln.

Leitersituation

Bei unserer Leitersituation hat sich ebenfalls einiges verändert. Simi und Luca haben nach langjähriger Leitertätigkeit beschlossen, etwas kürzer zu treten. Für eure langjährige Unterstützung und eure wertvollen Inputs in und um die Halle sind wir euch sehr dankbar. Wir schätzen eure Hilfe und sind froh, dass wir in Notsituationen immer noch auf euch zählen können! 😊

Wir haben jedoch auch Zuwachs erhalten. Marcus unterstützt uns bereits das gesamte Jahr in der Montagsjugi und bringt mit seinen Erfahrungen als Papi und ehemaliger Leiter im Schwimmsport wertvolle Eigenschaften mit sich.

Zudem konnte Jenny ganz frisch noch Dorina ins Boot holen, welche uns nun seit einigen Wochen in der Freitagsjugi unterstützt.

An dieser Stelle möchte ich gerne noch einmal allen (ehemaligen und aktiven) Jugileitern für euren grossartigen Einsatz in den Trainings und an den Wettkämpfen danken. Ihr ermöglicht den Jugikindern spannende Turnstunden und jede/r einzelne von euch bringt mit eurer Persönlichkeit viel Individualität und Schwung in die Jugi.

Wir freuen uns auf das Jahr 2026 und sind gespannt, welche sportlichen Highlights es bringen wird. Im 2026 werden wir wieder ein Jugilager mit dem Thema Piraten durchführen. Wir werden unsere Segel setzen und sind gespannt, wohin uns unser Schiff trägt!

Ich wünsch euch alles Gute im Jahr 2026 und freu mich uf witeri cooli Jugi-Moment mit euch!

Nora